



El Hospital Virgen del Puerto de Plasencia cancela todas las consultas y pruebas diagnósticas de manera temporal

El Hospital Virgen del Puerto de Plasencia ha cancelado, de manera temporal, todas las consultas y pruebas diagnósticas desde el próximo lunes 16. Los pacientes con pruebas diagnósticas y consultas preferentes serán reprogramados a lo largo de la próxima semana según la reorganización asistencial que se ha puesto en marcha.

La medida, que se irá implementando a partir de hoy en todo el Servicio Extremeño de Salud, trata de descargar la presión asistencial y concentrar recursos materiales y humanos de la sanidad pública para abordar y contener la epidemia de coronavirus.

Los tratamientos oncológicos y las intervenciones quirúrgicas urgentes y oncológicas se mantendrán, así como, por supuesto, las urgencias.